

La figura del mes

Mala estampa vamos a ofrecer en nuestra Plaza de la Constitución a paisanos y forasteros que este año tengan a bien visitar nuestra Feria. Mostraremos ese descarnado hueco que para desgracia de todos los manzanareños ha dejado «La Casa del Espartero».

Si en el cuadro de Adrian Dauzats estuviera el hueco que en estos momentos existe, daría la sensación de que el cargado y pesado carro del primer plano ha sido el encargado de cometer el atropello. Látigos en mano arrean a sus mulas para llevarse veloces, no el primero, sino el último vestigio histórico de nuestra Plaza. Ellos nos han robado la última seña de identidad. ¡Que la Historia los juzgue!

